

## Neues von der Theatergruppe:

Wie in jedem Jahr führt die Theatergruppe der Erich Kästner Schule unter der Leitung von Frau Velthaus wieder ein Weihnachtsstück auf. Am Dienstag, dem 15.12.2009 heißt es dann Vorhang auf für „Ein weihnachtliches Verwirrspiel“.

Seit Mittwoch wird nun jeden Tag fleißig geprobt und das Bühnenbild ist auch fast fertig. Dieses Mal mussten die Bühnenbildner schwindelfrei sein, denn es stand die Gestaltung eines Sternenhimmels auf dem Plan. An dieser Stelle schon einmal einen ganz lieben Dank an Frau Wilhelm, welche sich an dem Bemalen der Wolken beteiligte.

